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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 平成 30 年 9 月 2 日（日）午後 2 時～3 時 30 分 

場 所 鶴ケ岡コミュニティセンター（鶴ケ岡四丁目町会） 

参加者数 

 

6人 

  
 
主な意見等 

 
参加者 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

参加者 

 

 

町会長 

 

 

 

参加者 

 

鶴ケ岡コミュニティセンター隣の空き地を半分駐車場にするそ

うですね。車の出入り口は１箇所で問題ないと思いますが、人の出

入り口も検討して出入り口を設置してください。また、隣に保育園

があり、朝夕は送迎で混雑しますので、安全に工事を実施してほし

いです。 

 

担当課へ確認し、工事計画などで要望と異なる部分があれば確認

して修正させるよう対応していきます。 

 

以前、協働推進課に工事の説明会を開いてもらいましたが、その

後、具体的な計画を周辺住民等へ周知しているのでしょうか。 

 

先日、協働推進課から工事に関する図面等をまとめて、説明して

いただけるとご連絡いただきました。日程等が決まり次第地区の皆

さんにご連絡します。 

 

隣の空き地が駐車場になることは確定なのでしょうか。空き地は

地区の防災訓練でも利用しているので、駐車場が出来ても地区の行
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市 長 

 

 

 

参加者 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

 

事を実施する際には臨機応変に対応していただきたいです。 

 

工事については都市計画法の規定で、柵を設ける必要があるなど

さまざまな条件があるため難しいこともありますが、利便性に考慮

した対応をしてまいります。 

 

空き地がなくなると、子どもたちの遊ぶ場所が減ってしまいま

す。鶴ケ岡四丁目周辺には、小さな子どもが増えていますし、近く

に大きい公園を作ることはできませんか。 

 

子どもたちからもボール遊びができる広場が欲しいという意見

をいただきますが、一方で危険だというご意見も多く、市内の公園

ではボール遊びを原則禁止させていただいています。 

地域によっては公園などがない箇所もありますので、公園に限ら

ず避難所などで利用できる空地があるとよいと思っています。公園

設置についてご意見として承ります。 

 

公園に高齢者向けの運動器具があれば利用する人が増えるので

はないでしょうか。 

 

運動器具などの設置はとてもいいご提案だと思います。高齢者向

けとして、ベンチや運動器具などの設置を検討してまいります。 

 

合併特例債がなくなると、今後、市内の公共施設は修繕しにくく

なるのでしょうか。 

 

 合併特例債がなくなったからといって公共施設の修繕ができな

くなることはありません。これまで合併特例債をうまく活用するこ

とにより、大きな事業で費用対効果を上げることができました。今

後は、市の基金を活用してまいります。 

 

合併前の公民館やホールなどがそのまま残っていて、維持や修繕

をしていくうえで施設がありすぎるのではないでしょうか。 

また、維持や修繕のための費用を、市税や利用料などで負担して

いくとのことですが、利用者を増やすため、もっと市民が利用した

くなる施設になるよう改修していくと良いと思います。例えば、健
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市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

 

参加者 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

康促進のためのジム等が有用ではないかと思います。 

 

現在は旧上福岡と旧大井町の双方に図書館やホール、公民館があ

り、１つに集約することは大変難しい課題です。公共施設の統合が

できると維持管理コストは下がりますが、市民利便性を考慮すると

難しい状況です。 

現在、利用状況に応じた文化施設の改修ができるよう、市民参加

型のワークショップを実施しています。また、ご提案のジム等は民

間業者にお願いし、公共施設は必要最低の施設で運営していこうと

考えています。 

 

文化施設で高いレベルの音楽イベントが実施され、とてもすばら

しかったです。今後も活動を広げていってください。 

 

身近で高いレベルの文化事業が催されるのは、すばらしいことと

思います。今後も継続的に開催を行ってまいります。また、価値に

見合った利用をするうえで、今後の世代のことも考慮した効率的な

文化施設となるよう検討してまいります。 

 

今年は非常に暑かったですが、水道水の確保や品質は大丈夫でし

ょうか。 

 

ふじみ野市では、地下水と県水を混ぜて配水していますが、水量・

品質ともに現在は問題ありません。 

 

 ボランティアや自治会の会長をしています。近所に住む高齢の方

の具合が悪くなった時など、ケアマネジャーが対応してくれます

が、心配で状況などを聞いても「言えない」と断られてしまいます。 

誰がどのくらいの期間入院しているなどの情報がないので、何か

あったときに、とても心配になります。 

 

入院先や病状は個人情報のため、お伝えすることができないかと

思います。高齢者あんしん相談センターでは、市役所と情報を共有

しています。また、その方が一人暮らしであった場合などには、地

域の民生委員さんと情報を共有していると思います。 

ご近所の方が心配してくださっているのは分かりますが、個人情
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参加者 

 

 

市 長 

 

報はお伝えすると情報漏洩となってしまうため、できなくなってい

ます。市としては、その方が行方知れずになり誰も連絡が取れない

といった状況にならないよう対応してまいります。 

 

 鶴ケ丘小学校のグラウンドで大きい石が見受けられます。どこへ

連絡したらよいでしょうか。 

 

グラウンドに石があるという状況はよろしくないです。私の方か

ら、教育委員会へ連絡いたします。学校にも教育委員会から連絡し、

調査いたします。 

 

 


